



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Jueves 20 de Marzo de 2025 – N.º 2091



Un nuevo sueño de los vecinos se hace realidad

EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA PRESIDIÓ LA INAUGURACIÓN DE LA CALLE CHILE

El programa “Mita y Mita” es sostenido por su mayor capital: la confianza recíproca entre vecinos y municipio; y en esta jornada de jueves quedó evidenciado una vez más con la inauguración del pavimento de hormigón armado de la calle Chile, tramo entre Gregoria Olivera y Gendarmería Nacional, del barrio “Mariano Moreno”.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

20 de Marzo

1583 – Los hombres de Juan de Garay son muertos por los querandíes mientras bajan el río de la Plata

1848 – El jurista porteño Florencio Varela muere asesinado en el exilio uruguayo

1861 – Un terremoto devasta la casi totalidad de la ciudad de Mendoza ocasionando miles de víctimas

1935 – Fallece el escritor gauchesco entrerriano Martiniano Leguizamón, una de las primeras plumas nacionalistas

1940 – Fallece el maestro y pedagogo porteño Pablo Pizzurno



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad

Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

Un nuevo sueño de los vecinos se hace realidad

EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA PRESIDIÓ LA INAUGURACIÓN DE LA CALLE CHILE

El programa “Mita y Mita” es sostenido por su mayor capital: la confianza recíproca entre vecinos y municipio; y en esta jornada de jueves quedó evidenciado una vez más con la inauguración del pavimento de hormigón armado de la calle Chile, tramo entre Gregoria Olivera y Gendarmería Nacional, del barrio “Mariano Moreno”.



Del acto junto al intendente Mariano Hormaechea participaron el presidente del Consejo Vecinal del barrio “Mariano Moreno”, Rubén Páez, legisladores provinciales, funcionarios municipales, concejales, presidentes barriales, y público en general.

Antes de la inauguración, como parte del embellecimiento del barrio, el intendente municipal, funcionarios y vecinos procedieron a la plantación de diferentes especies arbóreas.

LAURA ARMUA

La frentista Laura Armua agradeció por esta obra y reconoció el trabajo de todos los vecinos para el logro de este “sueño”. “Estamos felices, hemos trabajado duro para juntar las bolsas de cemento y cumplir con los requisitos del programa, por ello: gracias a los vecinos por la compra de cada uno de los beneficios que han adquirido”, expresó.

En los agradecimientos mencionó a Guillermo Peluffo, “por la predisposición y estar atento a nuestros requerimientos, por su cualidad humana fundamentalmente”, y en relación a la cuadrilla de trabajadores a cargo de Peluffo, los consideró “excelentes trabajadores y mejores personas”.

“Este es el logro del trabajo en conjunto; invitamos a los vecinos a que se animen y se comprometan a trabajar juntos para conseguir estos beneficios. Así como nos animábamos permanentemente a no decaer, así queremos alentar a los vecinos a que emprendan sus sueños. Los invito a creer, creyendo se logran los resultados como los que están a la vista. Ahora, a cuidar y disfrutar”, concluyó.

MARCELO FRATTINI

El vicepresidente 1º del HCD Marcelo Frattini adhirió a la alegría de los vecinos, valoró el programa “Mita y

Mita”, y reseñó la forma de trabajar con los vecinos. Al respecto resaltó que un valor recuperado es la confianza del vecino, así como la importancia en la continuidad del programa dada por el intendente Mariano Hormaechea con el acompañamiento del Concejo Deliberante.

“Este es el resultado del trabajo del equipo, del Municipio y los vecinos, buscando algo fundamental: mejorar la calidad de vida de cada vecino”. Por ello, afirmó que “todos queremos seguir apoyando este exitoso programa”, por lo cual, al tiempo de felicitar a los vecinos “por confiar”, los instó: “mantengamos esta reciprocidad porque contribuye a estar mejor”.

RUBÉN PÁEZ

El presidente del Consejo Vecinal del barrio “Mariano Moreno”, Rubén Páez, agradeció la presencia del intendente, los funcionarios y vecinos, y remarcó la emoción de ver cristalizado el sueño del asfalto de la cuadra.

Al resumir cada acción emprendida para cumplir con ese anhelo, graficó: “Con un granito de arena de cada vecino se logra este pavimento”.

“Como presidente, es muy importante poder transmitirles el contagio a los vecinos para poder confiar en la manera de trabajar junto a la Municipalidad. Apostamos a la continuidad de este Programa porque hace posible la transformación de la ciudad y el mejoramiento de nuestra calidad de vida”, afirmó.

“Vecinos, los invito a sumarse a este proyecto, porque juntos, se alcanza la meta”, insistió antes de hacer extensivo el reconocimiento a todo el equipo municipal, “por el seguro y buen rumbo transitado juntos”.

MARIANO HORMAECHEA

El intendente Mariano Hormaechea agradeció la presencia de los legisladores provinciales, los funcionarios provinciales y municipales, concejales, presidentes

barriales, y a cada vecino, en este día que consideró “de gran felicidad y alegría, no solo para el barrio”.

“Esto representa el trabajo de los vecinos que se pusieron la camiseta de la cuadra y de la ciudad para lograr de manera conjunta cumplir ese desafío y obtener el pavimento, que cambia la vida de los frentistas, de la realidad de la ciudad en cuanto a su desarrollo y crecimiento”.

“Con compromiso trabajamos nosotros, este gran equipo, para llevar el proyecto político implementado desde la asunción al frente del ejecutivo. Concretamos cada compromiso asumido, las obras están a la vista. Debemos continuar en ese sentido”, afirmó Mariano Hormaechea.

“El Mita y Mita nos permite construir el pavimento, el cordón cuneta; estamos llegando a las 70 cuadras en esta gestión. Hemos convocado a los 30 frentistas que tienen este desafío, algunos han podido avanzar, otros no; con José Casco y Carlos Vázquez hemos conversado para producir un corte a mediados de año”.

No obstante, “anticipo que estaremos presentando la 3ª edición para pavimento y cordón cuneta”, dijo el intendente. “Lo anunciaremos oportunamente, porque esto se basa en la confianza mutua, la que nos permite avanzar juntos”.

“Seguiremos escuchando al vecino, retomando las reuniones zonales con los presidentes barriales, así podremos cumplir con este proyecto revalidado con el Pacto Goya 2030, que nos traza la hoja de ruta para seguir hacia adelante”.

“La calle Gendarmería Nacional complementa la obra de esta calle, con una decisión de usar los recursos municipales, la contribución de los vecinos. De esta manera reanudamos los trabajos en calle Brasil, para una mejor conectividad. Así también, podemos anunciar la obra en el barrio “Belgrano”. Revalorizamos el Polideportivo del barrio “Sarmiento”, y avanzaremos con un nuevo espacio para la práctica deportiva en el barrio

“Virgen de Lourdes”. Este es el compromiso: trabajar juntos, escuchando a los vecinos, ratificando la confianza mutua”, sentenció Hormaechea luego de trazar un repaso de obras.

“Los invito a seguir trabajando juntos, porque lo mejor está por venir”, concluyó el intendente.

Como muestra de reconocimiento y gratitud por parte de los vecinos y de los beneficiarios de la calle Chile, el vecino Julio Espíndola entregó un obsequio al intendente municipal y el

Ballet “Nuevo Amanecer” ofreció un cuadro coreográfico como adhesión a la alegría de los vecinos.

Para concluir la ceremonia, el intendente municipal, funcionarios provinciales, municipales, concejales, presidentes barriales y vecinos protagonizaron el tradicional corte de cintas, con lo cual quedó habilitada la cuadra de calle Chile.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya

OBRA DE ILUMINACION BENEFICIA A LOS BARRIOS FRANCISCO 1º Y AEROCLUB



La Dirección de Luminotecnia, respondiendo a solicitudes de los vecinos, inició trabajos de colocación de luminarias que

beneficiará a los barrios Francisco I y Aeroclub.

La obra de referencia dio inicio en la jornada del jueves, abarcando desde la calle “Vice comodoro Marambio” hasta la avenida “Francisco Sa”, comprendiendo un total de 1.200 metros.

En dicho lugar se colocaron 35 postes de 7,50 metros, línea pre ensamblado de 2 x 16 mm y brazos de caño de 2” y ½ reforzados y luminarias de 90 W de potencia, quedando de esta manera concluido un tramo de 1.000 metros.

El viernes se continuará con los 200 metros finales para dejar finalizado el pedido de los vecinos de ambos barrios.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA CLUB DE LEONES GOYA

La entidad de servicio convoca para el próximo 26 de abril, en su sede de calle España 254, a asamblea para renovar la totalidad de su Comisión Directiva.

El Club de Leones de Goya convoca a Asamblea General Ordinaria para el día 26 de abril de 2.025 a las 19 horas en su sede social de calle España N° 254 de la ciudad de Goya, para tratar el siguiente

ORDEN DEL DÍA

- 1) Elección total de la Comisión Directiva,
- 2) Designar dos socios para firmar el acta, conjuntamente con el presidente y secretario.

En caso de no haber quórum correspondiente, la reunión se realizará después de media hora de la fijada, con los socios presentes, según el art. 45 del Estatuto Social en vigencia.

ROCÍO ADRIANA GARCÍA
LETELLIER
Secretario

MARTA ALICIA REYES
Presidente

ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA CLUB DE LEONES GOYA

La institución convoca a la Asamblea General Extraordinaria para el 26 de abril, en su sede de calle España 254, para la Reforma del Estatuto y la Redacción del Reglamento del Club.

El Club de Leones de Goya convoca a Asamblea General Extraordinaria para el día 26 de abril de 2.025 a las 20 horas 10 minutos en su sede social, calle España N° 254 de la Ciudad de Goya, para tratar el siguiente

ORDEN DEL DÍA

- 1) Reforma de los Estatutos del Club de Leones de Goya.
- 2) Redacción del Reglamento del Club de Leones de Goya, en consonancia con las directrices del movimiento LIONS INTERNACIONAL, ente rector de este Club.
- 3) Designar dos socios para firmar el acta, conjuntamente con la presidente y secretaria.

En caso de no haber el quórum correspondiente a la hora fijada, la Asamblea se realizará pasada media hora de la fijada, con los socios presentes, según el art. 45 del Estatuto de Reglamento en vigencia.

ROCÍO ADRIANA GARCÍA
Secretaria

MARTA ALICIA REYES LETELLIER
Presidente

EL CLUB BENJAMÍN MATIENZO REVITALIZA LA CAMPAÑA DE SOCIOS

La institución deportiva situada en la avenida J. J. Rolón participa del Campeonato Provincial de Fútbol, y en este marco el domingo disputará Benjamín Matienzo un partido decisivo para continuar en la siguiente fase. El presidente de la entidad, Oscar Morales, es optimista al respecto, debido al trabajo que lleva adelante el cuerpo técnico.



Por otra parte, se refirió a la campaña de socios, y en el aspecto social del club, la presentación de AMBOE, festival programado para el próximo 5 de abril.

PARTIDO DECISIVO

El presidente del club aurinegro comentó: “Nos jugamos nuestra carta para pasar a la siguiente ronda, pero estamos bien, somos optimistas a partir del compromiso de nuestro cuerpo técnico y jugadores. Esperamos el acompañamiento de los aficionados para dar el espaldarazo a estos jugadores”.

En la entrevista expresó su deseo: “Si pasamos los tres equipos goyanos, anhelamos por cuestión económica y futbolística la posibilidad de jugar con nuestros clásicos “adversarios” deportivos, Central o Huracán”.

CAMPAÑA DE SOCIOS

Morales señaló en relación a la campaña societaria: “Habilitamos la secretaría del club desde las 18 a las 21 horas para que los socios puedan regularizar su situación en torno al pago de la cuota societaria, pero también para que los aficionados y simpatizantes de nuestro club puedan asociarse”.

“La entrada general es de 3.000 pesos, pero el socio en situación regular abona 2.000 pesos el ingreso a este partido decisivo el domingo a las 17 horas frente a Deportivo Empedrado”, agregó.

UNA FINAL EL DOMINGO

El dirigente deportivo anticipó en relación a dicho cotejo que “el domingo saldremos a ganar”. También mencionó que una terna arbitral de Paso de los Libres dirigirá las acciones.

“Por la mañana estarán disponibles las entradas para adquirir de manera anticipada; estamos entusiasmados, motivados para continuar en este provincial de clubes, es una final el partido que jugaremos el domingo desde las 17 horas”, consideró el

presidente del club.

SHOW DE AMBOE EN MATIENZO

Consultado sobre el espectáculo musical que prepara por los 30 años de recorrido artístico el grupo AMBOE, el titular de Matienzo afirmó: “Estamos trabajando junto a “Mate “ (Marcelo Acosta) y el “Negro” (Rogelio Chiappe) para su show a ofrecer el 5 de abril. Nos pone contentos que se realice en nuestro club, pues más allá de la cuestión económica, es una puerta importante que se abre hacia la comunidad con este espectáculo de AMBOE y otros artistas invitados. Es una ocasión para revitalizar a nuestro club, es una vidriera para nosotros, por eso la alegría que se haga en Matienzo. El trabajo con ellos es de manera conjunta para ofrecer un buen espectáculo”.

“Estamos vendiendo las entradas generales, y con los integrantes del conjunto analizamos la posibilidad de ofrecer un descuento al socio que tiene su cuota al día. Lo estaremos anunciando en los próximos días, una vez resuelto de manera articulada con los artistas”, indicó el dirigente.

Consultado sobre el costo de la entrada, anunció: “La entrada general es de 5.000 pesos, después con valores diferenciados según sea plateas, lugares en el campo de juego o VIP”.

“Contaremos con la presencia de artistas de la talla de Las Hermanas Vera, Los de Imaguaré, Los Alonsito, entre otros; y nosotros ofreceremos un buen servicio de cantina”.

GENERAR RECURSOS GENUINOS

Al final de la entrevista, Oscar Morales afirmó: “Buscamos generar recursos a partir del trabajo de la institución, desde distintas propuestas, con el aporte del sector privado y no esperar únicamente el aporte oficial. Es necesario, pero tenemos que madurar en ese aspecto para lograr el auto sostenimiento”.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

ACCIONES PARA GARANTIZAR LA SEGURIDAD ALIMENTARIA Y AMBIENTAL DE LA CIUDAD

La mencionada dependencia municipal se encuentra ubicada en la avenida Primeros Concejales 256, Paseo La Anónima.

DIRECCION DE BROMATOLOGIA

AV. 1ºConcejales 256

SERVICIOS

- Control de Inocuidad Alimentaria de los Comercios de Goya (Inspecciones Bromatológicas)
- Emisión de Libretas Sanitarias
- Capacitaciones y Otorgamiento de Carnet De Manipulador de Alimentos
- Habilitaciones Comerciales
- Control de Denuncias (Inspecciones Oculares ante denuncias)
- Control de Plagas y Desinfecciones de establecimientos y espacios publicos
- Vacunacion Antirrabica Gratuita
- Fumigacion y Desinfección de vehiculos de transporte
- Controles Caninos y Felinos
- Control y Aislamiento de posibles casos de rabia
- Castraciones Gratuitas (Cupos limitados)
- Protocolos de Decomiso y Desnaturalizacion
- Control de Eventos y Feria Franca de la ciudad

Goya Municipio Dirección de Bromatología e Higiene

Con el objetivo de garantizar la seguridad alimentaria y ambiental de la ciudad lleva adelante diversas acciones de control, inspección y prevención: Control de inocuidad alimentaria en los comercios de Goya mediante inspecciones bromatológicas, emisión de libretas sanitarias para trabajadores del sector alimentario, capacitaciones y otorgamiento del carnet de manipulador de alimentos,

habilitaciones comerciales en el rubro alimenticio, atención de denuncias sanitarias, con inspecciones oculares ante irregularidades.

Por otra parte, control de plagas y desinfecciones en establecimientos y espacios públicos, vacunación antirrábica gratuita para perros y gatos, control sanitario de caninos y felinos, incluyendo aislamiento de posibles casos de rabia, castraciones gratuitas (con cupos limitados) para el control poblacional animal.

También fumigación y desinfección de vehículos de transporte de alimentos, protocolos de decomiso y desnaturalización de alimentos no aptos para el consumo, supervisión de eventos y de la Feria Franca de la ciudad para garantizar condiciones bromatológicas adecuadas.

La Dirección de Bromatología trabaja por una ciudad más saludable y segura para todos.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

DISPOSITIVO MÉDICO ASISTENCIAL EN PUNTA MARUCHAS

El operativo médico asistencial desplegado por el Municipio y la Provincia durante la mañana del jueves permitió la atención de 50 familias del paraje Punta Maruchas.



En la escuela N°480 del lugar, el equipo de Salud de APS de la Municipalidad, a cargo del Dr. Marcelo Rojas, junto a enfermeros y personal de farmacia realizó controles correspondientes a presión arterial, peso, talla, esquema de vacunación, y atendió las consultas de los pobladores.

Por su parte, el personal de la Delegación Goya del Ministerio de Desarrollo Social a cargo de Mónica Celes constató los datos, la situación socio-sanitaria de las familias, e incorporó la información necesaria al registro de la delegación, para hacer luego entrega de los módulos alimentarios. Esta información es

necesaria para poder recibir el beneficio todos los meses.

PRÓXIMOS OPERATIVOS

Para la última semana de marzo se estableció que el dispositivo médico asistencial se realizará en Colonia

Timbo y paraje El Tránsito. El martes 25 en la citada colonia y el jueves 27 en la Escuela 306 de “El Tránsito”, en ambos lugares desde las 9 horas.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

MEMORIA, VERDAD Y JUSTICIA



La Municipalidad de Goya, a través de la Dirección de Derechos Humanos y la Asociación MEDEHS, invita al acto recordatorio del 24 de marzo, día de la Memoria, Verdad y Justicia, que se realizará a partir de las 8,30 horas en la “Casa de las Palmeras”, situada en avenida Monseñor Alberto Devoto (continuación de avenida Sarmiento al oeste).

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

REUNIÓN ENTRE LA MUNICIPALIDAD DE GOYA Y EL PODER JUDICIAL PARA ABORDAR PROBLEMÁTICAS DE SALUD MENTAL Y ADICCIONES

En el Salón de Acuerdos de la Municipalidad de Goya se llevó a cabo una importante reunión entre representantes del Poder Judicial y funcionarios municipales, con el propósito de coordinar esfuerzos en el abordaje de problemáticas vinculadas a la salud mental, los consumos problemáticos y las situaciones de vulnerabilidad social.



El encuentro resultó altamente positivo, ya que permitió fortalecer los lazos institucionales y establecer un canal de diálogo fluido para acercar los servicios municipales a todos los ciudadanos que los necesiten. Se acordó mantener un estrecho contacto entre ambas partes con el fin de garantizar una mejor respuesta a estas problemáticas, articulando recursos y estrategias conjuntas.

Participaron en la reunión el Secretario de Desarrollo Humano, Julio Canteros; Subsecretario de Atención Primaria de la Salud, Dr. Emilio Martínez; Directora de Prevención de Adicciones, Lic. Vanesa Morales; Directora de Fortalecimiento Familiar, Silvina Ramírez; Directora de Salud Mental, Lic. Sabrina Coronel; Directora del Dispositivo Territorial Comunitario (DTC) Goya, Lic. Karina Ramírez; y el coordinador del Centro de Día, Fernando Suligoy, junto a personal del mismo.

Por parte del Poder Judicial, estuvieron presentes la jueza del

Juzgado Civil y Comercial N°3, Dra. Victoria Colombo; el juez del Juzgado Civil y Comercial N°2, Dr. Gabriel Saade; el juez del Juzgado Civil y Comercial N°1, Dr. Roberto Candas; y la jueza de Familia, Niñez y Adolescencia N°1, Dra. Silvina Racigh. También participó la asesora legal de DIPNA, Dra. Telma Genes.

Este encuentro marca un paso significativo en la articulación entre el ámbito judicial y el municipal, con el objetivo de generar respuestas concretas para quienes atraviesan situaciones de vulnerabilidad en Goya.

David Eliseo Fleitas - Danza Nativas

CON EL CASTING ESTAMOS CONFORMANDO EL BALLETO PARA LA FIESTA DEL SURUBÍ

En una entrevista en radio Ciudad 88.3, David Eliseo Fleitas de la Escuela Municipal de Danzas Nativas brindó detalles acerca del proceso de selección para ser parte del ballet. Señaló que: “hay un trabajo de laboratorio que son los ensayos, donde se trabaja se brinda las herramientas necesarias y después está el campo escénico que no termina con los ensayos si no también con lo empírico, se potencia, se adquiere herramientas va perdiendo el miedo escénico es como una constante cuánto cierta experiencia que sirve la mayoría tienen un año y medio de trabajo, la mayoría participó en los talleres de verano, siempre mezclando con algún referente ,con algún chico/a que ya bailan y que tienen un cierto recorrido”.



Están en plena etapa selección definitiva conformación definitiva del ballet con 80 preseleccionados que compondrán el ballet, todo lo que implica formar parte del ballet. “Estamos en pleno proceso de conformación del cuerpo estable del ballet para la 48 edición de la Fiesta Nacional del Surubí, esta elección es por un periodo, se elige de acuerdo a lo que se necesita. Hay bailarines que cada año se van repitiendo, hay una instancia previa donde el bailarín se brinda al casting donde realizamos

el selectivo en cuanto a la propuesta que año a año vamos trabajando y vamos necesitando. Debemos señalar que tuvimos una respuesta y convocatoria, el ballet de la fiesta tiene su recorrido donde la mayoría quiere estar participando, los bailarines de goya quieren vivir esa experiencia del ballet de la fiesta, la idea es ampliar la convocatoria con alcance a los profes colegas para interactuar y trabajar juntos para brindar lo mejor para el ballet”, dijo Fleitas.

Se realizó el pre selectivo quedando alrededor de 80 seleccionados que luego seguirá siendo más acotado para el cuerpo de baile, donde tratamos de elegir en base a lo que necesitamos y a lo que los bailarines nos proponen en cada sesión- vienen los bailarines de distintos institutos expresamos nuestro agradecimiento

a los profes por su tiempo y dedicación en ellos.

Están invitados a participar de la jornada sobre estilo gauchesco, nos divierte y nos compromete a realizar las cosas bien, con mucho respeto,

con datos históricos, recolectando información del boca a boca, fuimos al campo a investigar sobre el mencho y es lo que presentaremos.

Los esperamos a todos a compartir.

Hoy 20 horas, inauguración en B° Mariano Moreno

“UN SUEÑO MUY ESPERADO, EL IMPACTO DE ESTA OBRA VA MÁS ALLÁ DE LA CUADRA PAVIMENTADA”

El programa de confianza mutua “Mita y Mita” sigue transformando los barrios de Goya. En esta oportunidad, se inaugura una nueva cuadra de pavimento de hormigón armado en calle Chile entre Gregoria Olivera y Gendarmería Nacional ubicado en B° Mariano Moreno, resultado del esfuerzo conjunto entre vecinos y la Municipalidad.



En una entrevista con Radio Ciudad, el presidente del consejo vecinal, Rubén Páez, expresó con emoción: “La verdad que estoy muy feliz de que hoy concluya la obra, es una alegría inmensa por el trabajo que se tuvo que hacer con los vecinos y lo que por ahí costó llegar a la cantidad de bolsas, gracias a Dios se logró y hoy es el fruto de ese trabajo en conjunto”.

La obra, que abarca 100 metros sobre la calle Chile, entre Gregoria Olivera y Gendarmería Nacional, es un testimonio del compromiso de la comunidad. “Costó llegar, no es fácil, y ahí es donde el vecino debe comprometerse para generar los recursos, juntar las bolsas de cemento, lo que significa costos. Se busca la manera de reunir fondos organizando ventas de empanadas, pollos, entre otras actividades. La intención está, el compromiso también, pero a veces surgen dificultades en el proceso. Como presidente, me tocó trabajar no solo como vecino sino para todo el barrio, que estuvo y sigue trabajando para su anhelo”, destacó Páez.

El acto de inauguración está previsto para hoy a las 20 horas. “Aprovecho para invitar a todos los vecinos. Es importante participar porque es un logro en conjunto. Los esperamos esta noche”, manifestó el dirigente barrial.

El impacto de esta obra va más allá de la cuadra pavimentada, ya que mejora la conectividad del barrio y facilita el acceso a puntos estratégicos como el hospital y la zona norte de la ciudad. “Hoy tenemos un ejemplo con la calle Gendarmería, que antes era un camino complicado y hoy es una arteria principal para los vecinos que van al hospital, al Barrio Güemes y al Coembotá. Ahora, con el asfalto, descomprime el tránsito en la Avenida Mazzanti y en Gregoria Olivera. El barrio crece poco a poco gracias al esfuerzo de los vecinos y al acompañamiento de la gestión municipal”, enfatizó Páez.

El referente barrial también hizo un llamado a la participación activa de la comunidad: “Es fundamental que los vecinos se comprometan, que asuman el desafío de mejorar su entorno. A veces cuesta involucrarse, pero con los logros que se ven en la ciudad, la gente se anima a proyectar nuevas mejoras. Cada vez hay más gente joven en las comisiones barriales, lo que nos da esperanzas para el futuro”.

Páez resaltó que el progreso en el barrio ya es visible y motiva a los vecinos a seguir apostando por nuevas obras. “Se han hecho muchas mejoras, desde asfalto hasta cordón cuneta. Los vecinos ven que es posible y eso contagia ganas de seguir avanzando. Mi rol es impulsar el diálogo y la organización para que todos puedan ser parte de este crecimiento”.

Sobre el futuro del barrio, agregó: “Cada vecino tiene distintas

posibilidades, algunos quieren avanzar más rápido, pero lo importante es que se organicen, dialoguen y encuentren la forma de seguir adelante. Las obras están llegando a toda la ciudad y nosotros no somos la excepción. Estoy muy contento, tanto como presidente como vecino, porque este es un sueño muy esperado que hoy se hace realidad”, concluyó.

MUNICIPALIDAD DE GOYA REFUERZA LA SALUD ANIMAL CON VACUNACIÓN ANTIRRÁBICA GRATUITA

Con la llegada del otoño, la Dirección de Bromatología e Higiene de la Municipalidad de Goya reafirma su compromiso con el bienestar de los animales y la comunidad. Este viernes 21 de marzo, a partir de las 9 de la mañana, se llevará a cabo una jornada de vacunación antirrábica gratuita en República del Líbano 330 y Catamarca, Barrio San Ramón.



PASEO
La Anonima

Vacunación Antirrábica Gratuita

7-13 Hs

TODOS LOS DÍAS EN NUESTRAS OFICINAS

 Goya Municipio  Dirección de Bromatología e Higiene

El Director, Dr. Pedro Antonio Depiaggio, y la Jefa de Inspectores, Dra. Fernanda Erro, llevan adelante estas acciones, en la que además de la aplicación de vacunas, se realizará el control de tenencia y la emisión de certificados. La iniciativa se enmarca en la campaña “Recibimos el otoño cuidando a nuestros amiguitos peludos”, cuyo objetivo es proteger a

nuestras mascotas, consideradas parte esencial de la familia y del corazón de la comunidad.

La campaña continúa de manera ininterrumpida, ya que la vacunación antirrábica se ofrece todos los días hábiles en las oficinas de la Dirección de Bromatología e Higiene, ubicadas en Paseo La Anónima, 2do piso. El servicio se brinda de lunes a viernes, en el horario de 7:00 a 13:00 horas.

“Protegé a tu mascota y a tu comunidad. ¡Traela y asegúrala su salud!”, es el llamado de la Dirección de Bromatología e Higiene a todos los dueños de mascotas, invitándolos a participar de esta importante acción de salud pública.

Con esta campaña, la Municipalidad de Goya demuestra su compromiso con el cuidado animal y la prevención, invitando a la ciudadanía a sumarse a la protección integral de nuestros fieles compañeros en cada estación del año.

“EL ARTESANO SIEMPRE CREA EN LA MENTE, DISEÑA EN EL CORAZÓN Y REALIZA CON LAS MANOS”

Ayer miércoles 19 de marzo, en el salón de usos múltiples del predio Costa Surubí, la Municipalidad de Goya se vistió de gala para conmemorar el Día Internacional del Artesano y celebró una jornada de camaradería, reconocimiento y profunda conexión con la tradición y el talento local.



El agasajo, organizado por la Dirección de Promoción Social de la Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social, reunió a representantes del sector artesanal, consolidando el compromiso de Goya con el rescate y la promoción de sus raíces culturales. La cita no solo rindió tributo a la labor artesanal, sino que además se realizó una cena como un espacio de encuentro y diálogo entre autoridades, asociaciones y artesanos independientes, que a través de sus manos transforman materias primas en obras de arte.

Estuvieron presentes en la gala el Secretario de Desarrollo Humano y Promoción Social, Julio Canteros; Secretaría de Educación, Sonia Espina; Secretario de Producción, Valerio Ramírez; Directora de Promoción Social Mercedes Pintos; Directora de Acción Social, Victoria González; Director de Cultura, Manuel Zampar; Directora de Recursos Naturales, Adriana Arizaga; Director de Deportes, Alejandro Lagos; Subsecretario de APS, doctor Emilio Martínez; Concejal, Susana Quiroz; Delegada de Desarrollo Social, Mónica Celes y Directora CDI Mamá Perla, Sandra Ponce.

El evento contó con una variada propuesta artística, encabezada por la Escuela de Danzas Nativas “El Trovador”. La energía y precisión de los bailarines –entre ellos Oriana Fernández Valentina Molina, Virginia Pérez, Valentina Medina, Guadalupe Gómez, Valentina Ojeda, Priscila Ortiz, Celent Barrios, Danilo Gómez, Nicolás Silva, Iván Aguirre, Tobías Aguirre, David Ortiz, Gonzalo Gómez, Jerónimo Aquino, Alexis Almua, instructor Nahuel Cánava, coordinadora Yaqueline Baldi, bajo la dirección del profesor Eliseo Fleitas, marcó el inicio de una noche llena de emoción y cultura, resaltando la vitalidad del arte y la danza como vehículo de identidad y tradición.

La velada contó además con la actuación del Grupo Chamamecero Municipal, un repertorio de temas interpretados por Rubén Olmedo y “Tuki” Ortiz, quienes amenizaron con sus canciones la velada.

MERCEDES PINTOS

La Directora de Promoción Social abrió la jornada con palabras llenas de reconocimiento y gratitud: “Nos encontramos en este día tan importante para ustedes, donde celebramos el “Día Internacional del

Artesano”, una pieza fundamental en nuestra cultura y economía local. Quiero felicitar y agradecer estos 3 años y medio de trabajo conjunto, donde el compromiso del artesano y del emprendedor se refleja en cada encuentro, desde la plaza hasta cada pequeño taller. Su esfuerzo nos inspira a seguir creciendo en unidad. ¡Feliz día a todas y a todos!”

Este mensaje destacó la importancia del trabajo colaborativo y el reconocimiento constante a quienes con dedicación y pasión mantienen vivas las tradiciones artesanales.

GABRIELA VELÁZQUEZ

Asimismo, la presidente de Unión y Progreso añadió su voz de aliento y agradecimiento: “Quiero agradecer a la Directora de Promoción Social por este magnífico agasajo, que nos brinda la oportunidad de reunirnos en este día tan especial. Mi saludo también va para aquellos artesanos que, por diversas circunstancias, hoy no pueden acompañarnos, y para quienes ya han dejado un legado imborrable en nuestras asociaciones. ¡Feliz día para todos los artesanos!”

Sus palabras evidenciaron el profundo sentido de comunidad y pertenencia que caracteriza al sector, resaltando la importancia del legado transmitido de generación en generación.

CARLOS NIEVAS

También, el presidente de AGAI, por su parte, destacó la unión y el esfuerzo común: “Agradezco la presencia de todos en esta noche tan significativa. Este agasajo es una muestra del esfuerzo colectivo y de la fuerza que nos impulsa como artesanos. Confiamos en el trabajo y en la unión de nuestras asociaciones, que reflejan casi 25 años de historia y dedicación. ¡Feliz día artesano, emprendedor y feria franca!”

Su mensaje enfatizó la relevancia de la organización y el trabajo en conjunto para fortalecer la economía local y la identidad cultural.

“CHICHO” PEREIRA

La noche se iluminó aún más con la poesía de Chicho Pereira, que viajó en el tiempo para recordar los inicios de la Asociación Goyana de Artesanos Independientes y honrar la esencia del oficio:

“Allá por el 2000, bajo la planta de la hierba iniciamos nuestras primeras reuniones como artesanos. Desde aquellos días, hemos construido una historia en la que cada pieza es un reflejo del alma, la sabiduría y la paciencia. El Artesano no es solo quien trabaja con las manos, sino quien transforma con el corazón y la mente, moldeando el universo con empeño y decisión. Feliz día artesano, que con tus manos ganás el pan y, luchando con afán, alcanzarás tus sueños...”

Esta intervención, cargada de sentimiento y memoria colectiva, reafirmó que la esencia del artesano radica en la pasión, la resiliencia y la capacidad de transformar lo cotidiano en arte.

JULIO CANTEROS

Finalmente, el Secretario de Desarrollo Humano y Promoción Social, Julio Canteros, cerró el ciclo de intervenciones con un mensaje de reconocimiento institucional: “Es un honor compartir este momento con todos ustedes. Haciendo llegar el mensaje del intendente Mariano Hormaechea, quien envió sus saludos y reconocimiento a cada una de las personas que tienen este oficio, artesanos que con su trabajo mueven la economía y enriquecen nuestra ciudad. Goya nació con una cultura emprendedora, y cada obra que crean es el legado vivo de esa historia. ¡Disfruten de esta noche, felices celebraciones!”

Sus palabras resaltaron el impacto del trabajo artesanal no solo en términos culturales, sino también en el ámbito económico, subrayando la atracción que ejercen estas obras entre turistas y visitantes.

LA LABOR ARTESANAL

El sector artesanal en Goya se caracteriza por la diversidad y la creatividad. Los artesanos trabajan con una variedad de materiales,

como metal, cuero, madera y tela, y cada obra es un testimonio de la fusión entre tradición e innovación. Mientras algunos artesanos optan por replicar técnicas heredadas de generaciones pasadas, otros experimentan con nuevos métodos y materias primas, aportando un toque contemporáneo a las prácticas ancestrales.

La relevancia de la artesanía se extiende más allá de lo cultural: se trata de un motor económico vital para la ciudad. Con el apoyo de asociaciones como AGAI y Unión y Progreso, que cuentan con 25 y 10 años de trayectoria respectivamente, se fomenta un modelo de producción sustentable y de bajo impacto ambiental. Además, el programa “Emprendedores Goyanos”, implementado por la Dirección de Promoción Social, impulsa el desarrollo y la innovación en este sector, generando oportunidades para nuevos emprendimientos y fortaleciendo la identidad local.

RECONOCIMIENTOS

La ceremonia incluyó la entrega de reconocimientos a destacados artesanos, quienes han contribuido significativamente a la economía y la cultura de Goya. Estos galardones celebraron la dedicación y la pasión de quienes, a través de su trabajo manual, han dejado una huella

imborrable en la comunidad. Cada pieza de artesanía no solo es un objeto, sino el resultado de un proceso creativo que integra historia, amor y perseverancia.

El reconocimiento como artesana destacada de la asociación de Artesanos de Unión y Progreso a Gabriela Velázquez, Lucía Monzón y a Selva Escobar por la trayectoria en el rubro artesanal.

Luego en este caso de AGAI, la asociación goyana de artesanos independientes a la trayectoria en el rubro artesanal por su aporte a la cultura y economía goyana reconoció a Laura Nicoletti, Rodrigo Alem Vilas y Mariana Quizás.

El homenaje también tuvo una dimensión simbólica, al recordar la figura de San José, patrono de los artesanos, y el valor del oficio en un mundo dominado por la producción en serie. En este contexto, el trabajo artesanal adquiere un valor único, pues cada creación es irrepetible y porta consigo la esencia del creador.

Durante el agasajo, se realizaron sorteos para los artesanos en conmemoración de su día.

¡Feliz Día del Artesano a todos los que, con creatividad, amor y perseverancia, moldean el alma de nuestra ciudad en cada pieza única!

Dirección de Empleo y Capacitación

ABIERTA LA PREINSCRIPCIÓN A CURSOS DE FORMACIÓN PROFESIONAL EN OFICIOS 2025.

La Dirección de Empleo y Capacitación de la Municipalidad de Goya dependiente de la Secretaría de Modernización, Innovación y Desarrollo Tecnológico, informa al público en general, que se encuentra abierta la preinscripción hasta completar cupo, de los siguientes cursos de Formación Profesional en Oficios, avalados por la Secretaría de Trabajo de la Provincia de Corrientes.

Los cursos serán intensivos, con una duración de 3 meses y se dictarán de manera presencial.



Abierta Pre-Inscripción

Se encuentra abierta la Pre- Inscripción para los Cursos de Formación en Oficios

Goya Municipio Dirección de Empleo y Capacitación

REQUISITOS
PREINSCRIPCIÓN:

Ser mayor de 18 años.

Completar el formulario online.

IMPORTANTE:

Solo se podrá preinscribir a UN
SOLO CURSO POR PERSONA.

Para COMPLETAR LA
INSCRIPCIÓN deberán acercar su
fotocopia de DNI, a la Dirección de
Empleo y Capacitación, sito en
Avenida Neustadt 110, de lunes a

DE

viernes de 07:00 hs a 13:00 hs.

Para más información consultar al
WhatsApp 3777-821003.

A continuación, deberán ingresar al
formulario y seleccionar EL CURSO
que desee realizar, en el cual se
indican días, horarios, lugares e inicio
de clases del mismo, y COMPLETAR
LOS DATOS que se solicitan.

Formulario de
preinscripción: <https://goo.su/ZCNRpbP>

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicelIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina